



Pierres en Lumières



Une école en visite



**La troupe de l'Oison avant le spectacle
« Quand reviendront les HIRONDELLES »**



Le Bal d'Amour avec « La Saradelle »



Le Marché de la St Nicolas

Ce ne sont que quelques images d'une année bien remplie.

Nous vous en proposerons bientôt d'autres .

Nous préparons la saison 2019 avec toujours autant de passion et d'enthousiasme malgré la conjoncture plutôt défavorable aux associations.

Plus que jamais nous avons besoin de votre soutien (tous les renseignements sont sur le site internet).

Au nom de toute l'équipe des salariés et des bénévoles je vous remercie et espère vous retrouver bientôt au moulin Amour.

Jean-François RIVART, Président de l'AVPN-MOULIN AMOUR